

## Kaland

---

**Von:** Heiner Hauschild <heiner.hauschild@gmx.de>  
**Gesendet:** Montag, 5. Juli 2021 16:53  
**An:** Kaland  
**Cc:** 'info@Ladiges-Landschaftsgaerten.de'; Ellen Kruse; klaus-Hermann Fruchtenicht; Pump, Volker; helge.rolfs@bs-pinneberg.de  
**Betreff:** [EXTERN] Antrag auf Protokolländerung

Sehr geehrte Frau Kaland,

die CDU-Fraktion Neuendeich beantragt hiermit die Korrektur des Protokolls zur Sitzung der Gemeindevertretung Neuendeich vom 16.06.2021.

Unter TOP 10 steht hier :

...

Der Arbeitskreis hat den Vorschlag gemacht, dass die Feuerwache inkl. der Nebenräume freistehend auf der Grünfläche neben dem Parkplatz des Dörpshuses errichtet wird. Vorteile ...

Richtig ist :

Allein die Mitglieder der SPD haben beantragt die laufenden Planungen abzubrechen und den Standort auf der Grünanlage zu priorisieren.

Fraktionsmitglieder der CDU haben auf erhebliche Probleme , insbesondere mit Anwohnern, hingewiesen aber eine Prüfung durch das Amt mitgetragen. Irgendwelche finanziellen Vorteile sehen die Mitglieder der CDU-Fraktion ebenfalls nicht.

Ich möchte Sie bitten diesen Sachverhalt im Protokoll entsprechend unterzubringen.

Vielen Dank und viele Grüße von

Heiner Hauschild - Mitglied der Gemeindevertretung Neuendeich